

Vereinsfischen vom 29. September 2018

Nachdem der erste Termin infolge zu hoher Temperaturen und damit verbunden zu viel Stress für die Fische, verschoben werden musste, konnten wir den Anlass dann doch noch genießen.



Bei «angenehm» kühler Temperatur von nur gerade mal ca. 6° versammelten sich um 07.00 Uhr, 16 total motivierte Fischerinnen und Fischer zum angesagten letzten der drei Vereinsfischen. Nach kurzer Begrüssung und dem Verteilen der Patente und Instruktion für die 3 zu befischenden Reviere verteilten wir uns an die verschiedenen Angelplätze.



Schon bald vernahm man durch das Buschtelefon diverse Meldungen über die teils kapitalen Fänge einzelner Fischer.



Von der riesigen Barbe bis zum kleinsten Laugel ber Forellen, Egli, Alet und Schwalen wurde so ziemlich alles gefangen, was die Limmat im Moment hergibt.

Es wurden total 27,120Kg. Fische gefangen. Soviel wie seit einer gefhlten Ewigkeit nicht mehr. Herzliche Gratulation an alle erfolgreichen Fischerinnen und Fischer.



Die drei erfolgreichsten Fischer will ich hier natrlich noch erwhnen.

1. Rang: Rolf Fehr mit 8,5Kg.
2. Rang: Jacky Spillmann mit 2,460Kg.
3. Rang: Andrea Cadalbert mit 2,360Kg.



Nach dem gelungenen Fischen trafen sich noch einige Kolleginnen und Kollegen zu einem gemütlichen Mittagessen im Rest. Sternen in unserem Fischerstübli.

Zum Schluss möchte ich mich noch speziell bedanken bei Urs und Rebecca für die tolle Organisation des Anlasses und bei Wernfried Baierlein für den Abtransport der nicht mit nach Hause genommenen Fische. Diese werden jeweils im Tierpark Langnau sinnvoll verwertet.

Mit kollegialen Grüßen und einem Petri-Heil

Ruedi